



5 Alasan Mengapa Ayah Menolak Mengubah Kantor di Rumah Menjadi Kamar Tidur Putri Dewasa Setelah Kembali Tinggal Bersama

Description

Seperti yang dilaporkan oleh The Hill, pada tahun 2022, setidaknya 19% pria dewasa dan 12% wanita dewasa tinggal bersama orangtua mereka. Ini mungkin disebabkan oleh berbagai alasan, tetapi kebanyakan setuju bahwa situasi ini seharusnya sementara.

Kantor Rumah Dibutuhkan

Salah satu ayah yang menemukan dirinya dalam situasi sementara ini menemukan kesulitan ketika anak perempuannya kembali tinggal bersama setelah sebelumnya tinggal dengan pacarnya. Ayah ini menolak untuk mengubah kantornya kembali menjadi kamar anak perempuannya setelah dia pindah kembali.

Mahkota Kembali

Meskipun disediakan dengan ruangan tamu, anak perempuannya mulai mengeluh karena tidak bisa kembali ke kamar lamanya yang menurutnya lebih besar dan lebih pribadi. Meskipun ayahnya telah mencoba menjelaskan bahwa ruang lamanya kini menjadi kantornya, ia tidak mendengarkan dan berhasil mendapatkan dukungan dari ibunya.

Tidak Adil?

Banyak orang yang memberikan komentar setuju bahwa ayah tersebut berhak untuk tetap menggunakan ruang kantornya. Para ahli juga menyarankan untuk membuat kontrak keluarga yang menetapkan batasan dan harapan yang jelas bagi semua orang ketika anak dewasa pindah kembali.

Beri Kesempatan Anak untuk Mandiri

Meskipun alami bagi orang tua untuk ingin membantu anak-anak mereka, yang terbaik yang dapat dilakukan adalah memberikan anak-anak kesempatan untuk mandiri.

Ringkasan

Menurut informasi sensus yang dilaporkan oleh The Hill, pada tahun 2022, setidaknya 19% pria dewasa dan 12% wanita dewasa tinggal bersama orang tua mereka. Alasan mengapa anak dewasa kembali tinggal dengan orang tua berbeda-beda, namun kebanyakan setuju bahwa situasi tersebut seharusnya sementara. Bagaimana pendapat Anda mengenai kasus seorang ayah yang menolak mengubah ruang kerjanya kembali menjadi kamar putrinya setelah ia kembali tinggal bersama orang tuanya? Apakah Anda setuju bahwa orang tua seharusnya memberikan batasan dan harapan jelas saat anak dewasa pindah kembali ke rumah? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark